

Colegiales y universitarios comprometidos con Chile

Cuando se aproxima el verano miles de jóvenes chilenos planean destinar parte de sus vacaciones a realizar actividades de ayuda social. Los jóvenes que acuden a los medios de formación a Centros del Opus Dei también están organizando hasta los últimos detalles de esos días que dedicarán a mejorar las condiciones materiales de cientos de familias y de

acompañarlas en sus necesidades.

03/12/2014

Alto Colorado

Los universitarios que acuden a Alto Colorado, en Santiago, irán a la isla Lemuy en Chiloé. Se accede a la isla en balsa desde Chonchi, ésta se caracteriza por sus suaves lomajes de colores muy verdes, con vistas espectaculares desde varios lugares de la Isla. Dentro de esta isla de aproximadamente 90 km² se pueden encontrar tres de las 16 iglesias típicas chilotas que son patrimonio de la humanidad. La actividad preponderante es la agricultura, encontrándose en el lugar con diversa fauna ganadera, principalmente ovinos.

Del 2 al 13 de enero se realizarán los trabajos, consistirán en el arreglo de las casa de familias del lugar, algunas de las cuales están compuestas por personas que tienen graves enfermedades como esclerosis múltiple y tetraplejia, por lo que también se contribuirá a través del acompañamiento a esas personas. Otro aspecto del trabajo será la implementación e instalación de baños en algunos hogares, que cuentan únicamente con letrinas. También construirán una ermita a la Virgen y harán catequesis a los niños de la Isla.

Viloalle, Frontera, Lonquimay

Los Centros Vioalle de Viña, Frontera de Concepción y Lonquimay de Temuco volverán a Quilaco, localidad que se encuentra en la Región del Bío-Bío. Del 2 al 10 de enero realizarán reparaciones en las viviendas más necesitadas como

también organizarán catequesis para los niños del lugar. Están consiguiendo ayuda material, especialmente planchas de madera, para realizar las reparaciones de suelos, paredes y techos. El sacerdote que acompaña la actividad celebrará la Santa Misa diariamente en la parroquia de Quilaco, a la cual están invitados todos los que quieran asistir. Los estudiantes que asistirán tienen entre 14 y 18 años y durante el año se han estado preparando para esta actividad recibiendo charlas de formación humana y cristiana y realizando actividades de promoción social.

Tajamares

Los jóvenes que acuden al Centro Cultural Tajamares visitarán, al igual que el año pasado, la localidad de Llifén, ubicada en la comuna de Futrono. Durante el año se han preparado realizando visitas a gente

necesitada, a enfermos en hospitales, realizando catequesis y acudiendo a los medios de formación que se imparten semanalmente en Tajamares. La principal actividad de ayuda consistirá en la reparación de viviendas en mal estado y en el acompañamiento de las familias beneficiadas.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/colegiales-y-universitarios-comprometidos-con-chile/> (20/01/2026)